



Communiqué de Presse

Lundi 20 février 2017

## Le Kindarena accueille de nouveau la Coupe Davis en 2017

C'est officiel : le comité exécutif a retenu la candidature collective de la Métropole Rouen Normandie, du Département de la Seine-Maritime, de la Région Normandie et de la Ligue de Tennis de Normandie pour accueillir au Kindarena, le ¼ de finale France/Grande-Bretagne de la Coupe Davis.

Le sérieux du dossier présenté, la véritable dynamique collective accompagnant cette candidature ainsi que les références du Kindarena dans l'accueil de grands événements depuis son ouverture en septembre 2012, ont certainement été des éléments déterminants dans le choix de la Fédération.

Ce ¼ de finale de Coupe Davis se déroulera donc à Rouen, au Kindarena, les 7, 8 et 9 avril 2017 et opposera l'Équipe de France face à celle de la Grande Bretagne.

Les matchs se dérouleront sur terre battue.

3 ans après la rencontre de Coupe Davis France – Israël, déjà accueillie au Kindarena et qui avait réuni plus de 16 000 spectateurs, l'Équipe de France revient donc jouer à Rouen.

### Contacts Presse

Métropole Rouen Normandie  
Marion FALOURD  
02 32 12 23 16 – 06 16 21 38 54  
[marion.falourd@metropole-rouen-normandie.fr](mailto:marion.falourd@metropole-rouen-normandie.fr)

Région Normandie  
Emmanuelle TIRILLY  
02 31 06 98 85  
[emmanuelle.tirilly@normandie.fr](mailto:emmanuelle.tirilly@normandie.fr)

Département de la Seine-Maritime  
Morgane LAUNAY  
02 35 03 57 12  
[morgane.launay@seinemaritime.fr](mailto:morgane.launay@seinemaritime.fr)

Ligue de Tennis de Normandie  
Nicolas BAILLEUL  
06 45 98 90 09  
[nicolas.bailleul@fft.fr](mailto:nicolas.bailleul@fft.fr)